



Cerca de 300 gimnastas protagonizan el XXX Festival de Gimnasia "Lolina Curbelo" en la Ciudad Deportiva Lanzarote

Juan Monzón: "Un homenaje al deporte base y a quienes han impulsado la gimnasia en nuestra isla con tanta pasión"

Lanzarote, 19 de junio de 2025. La Ciudad Deportiva Lanzarote acogió este miércoles la celebración del XXIX Festival de Gimnasia "Lolina Curbelo", un evento que reunió a cerca de 300 gimnastas de distintos clubes de la isla en una jornada cargada de emoción, ritmo y talento.

Organizado por el Servicio Insular de Deportes del Cabildo de Lanzarote, el festival sirvió una vez más como escaparate del trabajo y esfuerzo que desarrollan cada semana los clubes y entrenadores de gimnasia en el ámbito del deporte base. Además, rinde homenaje a Lolina Curbelo, figura fundamental en el impulso de esta disciplina en la isla, haciéndole entrega a su hija Nuria Cabrera un pequeño reconocimiento a su figura.

El consejero de Deportes, Juan Monzón, asistió al evento, junto a la concejal de Deportes de Arrecife, Eli Merino, y el consejero Marci Acuña, y quiso felicitar públicamente a todos los participantes y organizadores. "El Festival 'Lolina Curbelo' representa el compromiso del Cabildo con el deporte base y con una modalidad que ha crecido de forma ejemplar gracias al trabajo de entrenadoras, familias y entidades que creen en la formación en valores a través del deporte", aseveró.

Monzón agradeció especialmente la implicación de los clubes participantes —entre ellos Tigotán, Ayatima, Isla de Lanzarote, Tenesa Sol, Salitre y Vilena— por su dedicación y por "hacer de este festival una auténtica fiesta del deporte insular".

La jornada dejó imágenes de alegría, compañerismo y emoción entre las gimnastas y el numeroso público que llenó las gradas del pabellón. Una edición que reafirma el papel del Festival "Lolina Curbelo" como una de las citas más queridas y esperadas del calendario deportivo de Lanzarote.